
В  Гомеле  накануне
профессионального  праздника
чествовали медиков региона

Торжественное собрание ко Дню медицинских работников прошло в
ОКЦ.
– По справедливому замечанию Чехова профессия врача – это
подвиг. Она требует чистоты души и помыслов. Врач должен быть
всегда  добрым  и  милосердным,  потому  что  дело,  которым  он
занимается,  облегчает  страдания  больного,  дает  надежду  и
исцеляет, – с профессиональным праздником медиков и ветеранов
отрасли  Гомельщины  поздравил  председатель  облисполкома  Иван
Крупко.
Губернатор подчеркнул, что медики сопровождают нас от самого
рождения:
– Мы обращаемся к вам, когда болит тело и ноет душа. Нашей
области повезло. В регионе не просто хорошие специалисты –
сложились  целые  коллективы  высококлассных  медиков,  чьи
профессиональные  достижения  –  исцеление  больных,  улучшение
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качества их жизни.
Глава региона вручил награды представителям трудовых династий
и медикам, достигшим высоких результатов в работе.
Иван Крупко отметил, что государство и лично Президент страны
уделяют пристальное внимание вопросам сохранения здоровья:
– В нашей области открыты 23 кабинета компьютерной томографии,
13 из них установлены в последние три года. В планах этого
года  –  закупка  ста  автомобилей,  11  реанимобилей,  16
передвижных  ФАПов.
Благодаря  обновлению  оборудования  в  прошлом  году  медики
региона сделали почти 22 тысячи высокотехнологичных и сложных
оперативных вмешательств.
– В нашей отрасли нет ни одного человека, который бы ни был
влюблен в свою профессию. Это не работа, а образ жизни. Каждый
из нас ежедневно отдает частичку своей души пациентам, – с
праздником  коллег  поздравил  первый  заместитель  министра
здравоохранения Юрий Горбич.
Руководитель  пожелал  медикам  Гомельщины  здоровья,  удачи  и
хорошей интуиции, которая порой помогает найти нужный подход к
пациенту.
В Гомельской области есть и сильная база для обучения людей в
белых  халатах.  Медуниверситет  и  два  медицинских  колледжа
практически  закрыли  потребности  региона  в  кадрах.  А
качественное  оказание  помощи  обеспечивает  аптечная  сеть
предприятия «Фармация».
(gomel-region.by

Госавтоинспекция  проводит
профилактическое  мероприятие
«Переезд»
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В  целях  усиления  дисциплины  участников  дорожного  движения,
предупреждения дорожно-транспортных происшествий и обеспечения
безопасности дорожного движения на железнодорожных переездах,
с  13  по  15  июня  сотрудники  Госавтоинспекции  проведут
профилактическое мероприятие под названием «Переезд», сообщили
в  отделении  по  агитации  и  пропаганде  ГАИ  УВД  Гомельского
облисполкома.

В этот период правоохранители проведут рейдовые мероприятия по
контролю  за  соблюдением  правил  проезда  железнодорожных
переездов, где в отношении лиц, нарушивших ПДД будут приняты
соответствующие  меры  административного  воздействия,  а  также
проведена  разъяснительная  работа  по  недопущению  совершения
впредь таких нарушений и ответственность за их.

Так, согласно статье 18.10 КоАП, за нарушение правил проезда
железнодорожных  переездов,  водителю  предусмотрена
административная  ответственность  в  виде  наложение  штрафа  в
размере от 2 до 4 базовых величин.



В  Госавтоинспекции  напоминают,  что  запрещается  выезжать  на
железнодорожный  переезд  при  закрытом  или  начинающем
закрываться шлагбауме независимо от сигнала светофора, а также
при  запрещающем  сигнале  светофора  независимо  от  наличия  и
положения шлагбаума. Если впереди образовался затор, который
вынудит  остановиться  прямо  на  железнодорожном  переезде  –
выезжать  на  него  запрещено.  А  также  запрещается  объезжать
такой  затор,  выезжая  на  встречную  полосу.  Следует  строго
придерживаться требований ПДД, быть внимательными, максимально
сосредоточенными  и  разумно  подходить  к  собственной
безопасности.

 

В  заказнике  «Выдрица»
Светлогорского района 28 июня
откроется  экотропа  «Долина
реки Ола»
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В заказнике «Выдрица» Светлогорского района 28 июня откроется
экотропа  «Долина  реки  Ола».  Об  этом  в  пресс-центре  БЕЛТА
рассказала заместитель начальника управления биологического и
ландшафтного  разнообразия  главного  управления  регулирования
обращения  с  отходами,  биологического  и  ландшафтного
разнообразия  Министерства  природных  ресурсов  и  охраны
окружающей  среды  Людмила  Бартошевич,  передает
корреспондент  БелТА.

gomel-region.by

Чрезвычайный  и  Полномочный
Посол  Китайской  Народной
Республики  в  Республике
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Беларусь Се Сяоюн продолжает
знакомство  с  потенциалом
Гомельщины

Второй  день  пребывания  китайской  делегации  был  отмечен
посещением СЭЗ «Гомель-Ратон» и предприятия «Алкопак».
Гости  ознакомились  с  преференциальным  режимом  свободной
экономической зоны, технологическими процессами предприятий-
резидентов, условиями ведения бизнеса. Обсуждалась возможность
создания  на  территории  СЭЗ  «Гомель-Ратон»  совместных
предприятий,  в  том  числе  с  китайским  капиталом.  Се  Сяоюн
отметил, что льготные условия являются хорошей основой для
дальнейшего  взаимовыгодного  сотрудничества.  Он  выразил
уверенность  в  том,  что  в  скором  времени  ряд  китайских
предприятий пополнит число резидентов свободной экономической
зоны «Гомель-Ратон».
Более 20 лет взаимодействует с китайской стороной компания
«Алкопак».  Первым  китайским  оборудованием,  используемым  в
производстве,  стали  термопластавтоматы,  в  дальнейшем
предприятие  перешло  на  пресс-формы  и  линии  сборки  из
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Поднебесной.
Представителей  китайской  делегации  ознакомили  с  новым
комплексом по выпуску изделий медицинского назначения, который
начал свою работу в декабре 2023 года.
Первые шаги в этом направлении предпринимались еще в 2014
году, а в 2018 был реализован пилотный проект.
– Я просто удивлен вашему ассортименту и высокому качеству.
Хочу  отметить,  меня  безумно  радует  тот  факт,  что  вы
поддерживаете  очень  дружественные  отношения  с  китайскими
предприятиями.  Надеюсь,  что  наше  сотрудничество  получит
дальнейшее развитие, – отметил посол.
gomel-region.by

На  аппаратном  совещании
облисполкома обсудили вопросы
заготовки кормов и наведения
порядка на земле
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Председатель облисполкома Иван Крупко акцентировал внимание на
более  активном  сносе  пустующих  объектов  и  вовлечении
освободившихся  участков  в  хозяйственный  оборот.
Кормам в пленке дожди не страшны
В шести районах области за выходные дни провели детальнейшую
проверку кормозаготовительных работ в хозяйствах. Это в целом
дало понять наши слабые места. Подтягивать необходимо качество
обустройства траншей для кормов, практически повсеместно. И
обеспечивать  стопроцентную  загрузку  прессов-обмотчиков,  где
возможно  –  и  выше  100%.  Дожди  не  должны  сгубить  то,  что
заготовлено, а погода, было замечено, меняется чуть ли ни
каждый час. Корма должны попадать в пленку самым оперативным
образом.
Кроме  того,  губернатор  поручил  активизировать  работу  по
перезалужению полей. Их надо завершить к началу третьей декады
июня.
Ждем большей отдачи
Рассмотрели  тему  благоустройства  и  наведения  порядка.
Коснулись  борьбы  с  борщевиком  Сосновского.  Наиболее
эффективным способом признан комбинированный – механический и
химический.  Успехи  есть,  но  искоренить  опасный  инвазив
полностью пока не получается. В Кормянском и Буда-Кошелевском
районах недавно выявили новые очаги произрастания борщевика.



Еще одно растение-захватчик – золотарник канадский. До сих пор
не  приступили  к  борьбе  с  ним  Наровлянском,  Речицком,
Хойникском районах, там срочно нужно ускорить эту работу.
Разобрали вопрос сноса ветхих построек и вовлечение земли в
хозоборот. 179 объектов с января по май снесено, это 30% к
годовому плану. Обозначены четкие сроки сноса строений – до 1
октября, аварийных – до 1 июля. Большей отдачи в решении этой
проблемы ждут в Жлобинском, Кормянском, Лоевском, Октябрьском,
ряде других районов. Для этих целей можно и нужно привлекать
предприятия, организации, а также службы МЧС (совмещать снос с
учениями).  Глава  области  напомнил,  что  избавление  от
заброшенных зданий не только вопрос наведения порядка, но и
безопасности граждан.
Поручение губернатора:
Председателям райисполкомов, службам АПК – ускорить работу по
перезалужению полей.
gomel-region.by

«Быть  счастливым  человеком»:
на концерте областного Центра
инклюзивной  культуры  побывал
губернатор Иван Крупко

https://gomel-region.by/ru/power-ru/view/na-apparatnom-soveschanii-oblispolkoma-obsudili-voprosy-zagotovki-kormov-i-navedenija-porjadka-na-zemle-49958-2024/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/
https://gomelisp.gov.by/byt-schastlivym-chelovekom-na-koncerte-oblastnogo-centra-inkljuzivnoj-kultury-pobyval-gubernator-ivan-krupko/


Неделю  назад,  когда  председатель  облисполкома  Иван  Крупко
подарил Центру инклюзивной культуры новый микроавтобус, ребята
пригласили его на свой концерт.
Губернатор  пообещал  прийти  –  и  сегодня  обещание  сдержал.
Вместе  с  главой  региона  на  концерт  пришли  руководители
предприятий. Для гостей провели экскурсию по областным центрам
инклюзивной культуры и олимпийского резерва по паралимпийским
и дефлимпийским видам спорта.
Подробнее gomel-region.by
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Первый  заместитель  главы
Администрации  Президента
Максим  Рыженков  посетил
Гомельщину

Руководителя  сопровождали  председатель  облисполкома  Иван
Крупко и помощник Президента – инспектор по Гомельской области
Юрий  Горлов.  Первым  делом  Максим  Рыженков  ознакомился  с
подготовкой  Кормянского  района  к  областному  празднику
тружеников  села  «Дожинки».
Объезд начали с площади у райисполкома, где строители готовят
территорию  под  укладку  плитки,  рисунок  которой  повторит
белорусский орнамент. Работы ведутся и в центральном парке,
расположенном по соседству, его благоустроят для еще более
комфортного отдыха жителей горпоселка.
Первый  заместитель  главы  Администрации  Президента
проинспектировал  также  ход  работ  на  социальных  объектах,
посетил местные предприятия.
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Проект «Один район – один проект» реализуется на Гомельщине по
поручению  Президента.  В  качестве  примера  Максиму  Рыженкову
рассказали,  как  в  кормянском  филиале  №2  ОАО  «Речицкий
текстиль»  создали  участок  по  пошиву  полотенец  и  стеганых
одеял. В рамках инвестпроекта появилось 13 новых рабочих мест,
еще 7 обустроят в ближайшее время.
Ещё один объект, который посетили в Корме, – недавно открытый
после модернизации стадион. Максим Рыженков оценил тренажерный
зал и футбольное поле. Председатель облисполкома Иван Крупко
поделился планами: над хоккейной коробкой планируют сделать
навес,  чтобы  лед  для  тренировок  сохранялся  на  несколько
месяцев дольше.
Завершили объезд Кормы осмотром детской площадки и бассейна.
Первый  заместитель  главы  Администрации  Президента  дал  ряд
поручений  местным  органам  власти  по  благоустройству
населенного  пункта.
Площадь Восстания в Гомеле – еще одна точка визита Максима
Рыженкова. Сейчас здесь активная фаза модернизации, которую
завершат к 3 июля. Параллельно благоустраивают соседние скверы
у фабрики «8 Марта» и цирка.
До 15 июня на постамент вернут танк Т-34, к 20 июня планируют
доставить скульптуру «Древо жизни, которая увенчает памятный
объект. Мемориал будет посвящен геноциду белорусского народа.
По  инициативе  Генпрокуратуры  Беларуси  подобные  памятники
установят во всех регионах страны, Гомель – первый.

– Хорошая идея, выглядит все торжественно. Только обязательно
продумайте  обустройство  скамеек  для  удобства  людей,  –
подытожил первый заместитель Главы Администрации Президента.









gomel-region.by

С  почтением  к  истории.
Рыженков  ознакомился  с
темпами  обновления  площади
Восстания в Гомеле
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Новое мемориальное место — памятный знак жертвам геноцида в
годы  Великой  Отечественной  войны  —  должно  быть  открыто  в
торжественной  обстановке.  Такое  мнение  высказал  первый
заместитель главы Администрации Президента Максим Рыженков при
посещении  строительной  площадки  в  Гомеле,  передает
корреспондент  БЕЛТА.

https://www.belta.by/


Максим  Рыженков  ознакомился  с  ходом  строительных  работ  на
площади Восстания. Памятный знак жертвам геноцида белорусского
народа планируется открыть здесь 3 июля — в День Независимости
и в честь 80-летия освобождения Беларуси от оккупантов в годы
Великой Отечественной войны. О ходе работ и планах по открытию
этого  знакового  места  рассказали  председатель  Гомельского
облисполкома  Иван  Крупко  и  председатель  Гомельского
горисполкома  Владимир  Привалов.

В эти дни финальные штрихи наносят на постамент под танк Т-34.
Его преображение завершается облицовкой гранитом. Ожидается,
что вскоре боевая машина вернется на постамент. По периметру
площади специалисты предприятия «Гомельгорсвет» смонтировали
новые  светильники.  По  задумке  архитекторов,  созданы
тематические локации. Добавляют атмосферности и подчеркивают
значимость места отдельные элементы. К примеру, вмонтированные
в  стилизованную  брусчатку  светильники  делают  ассоциативный
отсыл — искры жизни. На площадке будут установлены и «свечи-
торшеры».



Как подчеркнул Владимир Привалов, уже готов бронзовый знак
памяти. Планируется, что 20 июня его доставят. К этому времени
будет реализовано еще несколько задумок архитекторов, включая
рушник  из  гранита  —  специальный  пьедестал  для  возложения
цветов.  Обновляют  и  фасады  зданий,  находящихся  рядом.
Параллельно  проходит  озеленение  территории.  Так,  работники
предприятия  «Красная  гвоздика»  уже  высадили  стройные  ряды
пирамидальных красных кленов вдоль пешеходных дорожек.

sozhnews.by

В  Светлогорском  и

https://sozhnews.by/zhizn-rajona/s-pochteniem-k-istorii-ryzhenkov-oznakomilsya-s-tempami-obnovleniya-ploshchadi-vosstaniya-v-gomele
https://gomelisp.gov.by/v-svetlogorskom-i-kalinkovichskom-rajonah-sostoyalsya-oblastnoj-veloprobeg-pod-devizom-svyashhennye-stranicy-pobedy/


Калинковичском  районах
состоялся  областной
велопробег  под  девизом
«Священные страницы Победы»

Спортивное  мероприятие  посвящено  80-летию  освобождения
Беларуси от немецко-фашистских захватчиков. Маршрут прошел по
знаковым  местам  памяти  на  территории  Светлогорского  и
Калинковичского районов, участие приняло около 250 любителей
двухколесного транспорта.

Подробнее: gomel-region.by
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Туапсе,  Татарстан  и  Полоцк:
на  Гомельщине  торжественно
открыли  третий  трудовой
семестр
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Мероприятие состоялось на базе военно-исторического комплекса
«Партизанская криничка» и объединило более трехсот человек –
почетных гостей, командиров, комиссаров, бойцов студенческих
отрядов и ветеранов движения.



– У вашего поколения есть все возможности для самоопределения
и  самоутверждения,  и  лучший  способ  для  этого  –  участие  в
студенческих отрядах. Время, проведенное там, это не только
шанс получить профессиональный опыт, но и прекрасная школа
общественной  и  трудовой  закалки,  –  отметил  председатель
комитета  идеологической  работы  и  по  делам  молодежи
облисполкома  Денис  Езерский.  –  География  работы  молодежных
отрядов региона с каждым годом расширяется, появляются новые
направления,  которые  инициированы,  прежде  всего,  самими
ребятами.
Денис  Владимирович  и  первый  секретарь  обкома  БРСМ  Юлия
Липовская  вручили  студотрядовцам  символические  путевки  в
трудовое лето, а новобранцы получили из рук ветеранов движения
бойцовки Белорусских студенческих отрядов.
Студентка  Гомельского  медицинского  университета  Анастасия
Шидловская будет трудиться в составе студотряда в третий раз.
Анастасия уже поработала в Туапсе и Татарстане. В этом году
девушка отправится в Полоцк, примет участие в республиканском
проекте  «Медикус».  По  словам  будущего  врача,  это  будет
увлекательно и интересно: отряд как семья, которая разделит с
тобой моменты и радости, и грусти.
Кроме того, для молодых людей провели экскурсию по военно-
историческому комплексу «Партизанская криничка» и областному
музею военной славы.
gomel-region.by
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В  Корме  Добрушского  района
вспоминают  праведного  Иоанна
Кормянского

Традиционно торжества, посвященные Дню памяти подвижника веры
и  благочестия  праведного  Иоанна  Кормянского,  проводятся  в
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Иоанно-Кормянском женском монастыре Добрушского района.
Богослужение  возглавил  Высокопреосвященнейший  Вениамин,
митрополит  Минский  и  Заславский,  Патриарший  Экзарх  всея
Беларуси. Литургия завершилась крестным ходом.
Нетленные останки святого обнаружили в июле 1991 года при
раскопках  фундамента  бывшей  Свято-Никольской  церкви.
Неприметный  труженик  на  ниве  Христовой  в  1999  году  был
причислен к лику местночтимых святых Белорусской Православной
Церкви.
Сегодня сотни белорусов и туристов из других стран приезжают в
Корму, чтобы помолиться о здоровье своих родных и близких в
надежде на помощь святого праведника. На торжества по случаю
празднования Дня памяти святого в Иоанна-Кормянском женском
монастыре собрались паломники и православные, духовенство со
всей страны. Присоединился к ним и председатель облисполкома
Иван Крупко:
— Белорусский народ всегда открыт сердцем к тем, кто приходит
с миром. Белорусская православная церковь и Президент Беларуси
на  всех  уровнях  борются  и  отстаивают  наши  традиционные
ценности — патриотизм, крепость семьи и милосердие. Совместно
мы многое делаем в стране на светском и духовном поприще.
Убежден,  что  позитивный  импульс  этого  созидательного
сотрудничества сохранится на долгие годы и будет верно служить
народу, Отечеству и нашей родной области.



От  себя  лично  и  от  всех  гомельчан  губернатор  выразил
благодарность  Высокопреосвященнейшему  Вениамину,  митрополиту
Минскому  и  Заславскому,  Патриаршему  Экзарху  всея  Беларуси,
который возглавил богослужение:
—  Спасибо  за  то,  что  в  такие  памятные  дни  находитесь  на
Гомельщине, своим словом молитесь за Беларусь, наш народ, мир,
здоровье и процветание страны.
Глава  регионе  вручил  владыке  нагрудный  знак  «80  лет
освобождения  Гомельской  области  от  немецко-фашистских
захватчиков»  за  духовное  воспитание  молодежи,  а  также
поддержку  проектов  патриотической  направленности.  Иоанно-
Кормянскому  женскому  монастырю  Иван  Крупко  передал  икону
«Господь Всемогущий».
— Жизнь святого праведного Иоанна Кормянского — ориентир для
каждого священнослужителя. В самых простых условиях он многого
достиг. По различным нуждам он обращался к Богу и находил
отклик в своих молитвах. А в последние годы был физически
слаб, но бодр духом, мог изгонять нечистых духов из людей, для
чего нужна большая духовная сила, — обратился к православным
верующим Высокопреосвященнейший Вениамин, митрополит Минский и
Заславский, Патриарший Экзарх всея Беларуси.
Владыка  напомнил  основные  принципы  жизни  святого:  творить



доброе  дело  вне  зависимости  от  того,  как  человек  к  вам
относится; не делать того, чего себе не желаешь; делать доброе
дело без расчета:
—  Отец  Иоанн  имел  душу,  сострадающую  каждому  человеку,  и
каждый человек ему был близок. Это и есть духовные принципы,
которыми жил и продолжает жить белорусский народ. Они должны
как  можно  глубже  проникать  в  сердца  человеческие.  Мы
обращаемся к праведному Иоанну не только с молитвой о мире, но
и с просьбами о том, что нужно Гомельщине и Беларуси. Мы
учимся у него и стараемся помогать друг другу, чтобы идти
праведным путем — путем спасения.
Подробнее: gomel-region.by

 

 

В Гомеле обсудили готовность
пляжей к купальному сезону
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В этом сезоне принимать отдыхающих начнут семь новых места
отдыха  у  воды:  в  деревне  Черничи  Житковичского  района,  в
деревне  Макаричи  Петриковского  района,  в  агрогородке
Литвиновичи  Кормянского  района,  на  реке  Сож  в  городском
поселке  Корма,  у  бывшего  профилактория  «Полесье»  в
Наровлянском  районе,  в  деревне  Александровка  Жлобинского
района, в агрогородке Вознесенский Чечерского района.
Еще один пляж появится в Гомеле на Обкомовском озере. Там
предстоит большой объем работы. Он станет 13-м в городе над
Сожем (шесть в Центральном районе, четыре в Советском, два в
Железнодорожном, один в Новобелицком).
Всего на Гомельщине 61 пляж коммунальной формы собственности.
К  местам  для  купания  предъявляются  строгие  требования.
Открытие объекта сопровождается обязательной паспортизацией.
На  данный  момент  36  пляжей  региона  получили  паспорта
готовности,  25  нет  –  в  основном  это  те  пляжи,  которые
находятся на реках и еще остаются подтопленными, рассказал
ведущий  специалист  областной  организации  ОСВОД  Сергей
Костюченко.
В списке тех, кто не готов к приему отдыхающих, значатся семь
мест для купания областного центра. Это Центральный городской
пляж,  новый  пляж  на  Обкомовском  озере,  а  также  Западный,
Шведская горка, Любенский, Роповский, Новобелицкий.
– В последнее время вода начала уходить быстрее, так что,



надеемся,  что  процесс  подготовки  также  ускорится.  Хотя
необходимо, чтобы и земля просохла как следует для дальнейшей
обработки,  –  отметил  Сергей  Костюченко.  –  Все  работы
проводятся  по  мере  уменьшения  уровня  воды.
Во  время  купального  сезона  безопасность  отдыхающих  будет
обеспечивать 61 подразделение ОСВОД: 15 спасательных станций,
маневренно-поисковая группа, 13 постоянно действующих постов,
32 сезонных. По традиции, помощь спасателям окажут студенты
ГГУ  им.  Ф.  Скорины.  В  этом  году  решили  присоединиться  19
учащихся машиностроительного колледжа.
Необходимо отметить, что все несанкционированные зоны отдыха
специалисты знают и постоянно держат на контроле. С перечнем
запрещенных  для  купания  мест  можно  ознакомиться  на  сайте
областной организации ОСВОД.
gomel-region.by
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